

協力隊活動スケジュール

9月の主な活動

- 9/ 4 小来川小中学校 草むしり（東小来川ボランティアの皆さんと）
- 9/ 8 地域振興課主催 日光市協力隊研修
- 9/16 日光福祉のあるまちづくり委員会&盆踊り実行委員会 交流会
- 9/21 日光市議会議員 協力隊活動報告会
- 9/22 調理教室
- 9/25 三依地区写真展準備手伝い
- 9/26 小来川健康教室
- 9/29 高齢化集落支援事業全体交流会



10月の主な活動

- 10/ 1 小来川ふるさと大運動会
- 10/ 6 日光市交通安全協会小来川支部視察研修
- 10/11 三依地区写真展準備手伝い
- 10/19 滝ヶ原高齢化集落支援事業
- 10/20 調理実習
- 10/23 日光福祉のあるまちづくり委員会
- 10/25 宇都宮大学地域デザイン科学部研究発表会第1回目
- 10/29 第71回小来川文化祭
- 10/31 栃木県内地域おこし協力隊サミット1日目



11月の主な活動

- 11/ 1 栃木県内地域おこし協力隊サミット2日目
- 11/ 2 下野新聞社取材
- 11/ 5 林業振興会 宇都宮大学間伐研修
- 11/10 調理教室
- 11/12 ふれあいの郷収穫祭（小来川そば祭り）
- 11/15 宇都宮大学地域デザイン科学部研究発表会第2回目
- 11/16 小来川デイサービス会議
- 11/22 『まちの駅新・鹿沼宿』視察
- 11/27 日光福祉のあるまちづくり委員会
- 11/28 地域教育協議会
- 11/29 道の駅ましこおよび益子町地域おこし協力隊活動視察



皆さんの2017年はどんな年でしたか？

皆さん、こんにちは！

地域おこし協力隊の『マキちゃん』こと上吉原麻紀です！

光陰矢のごとし、本当にあっという間に年末になり気づけばもうすぐ小来川に来て1年が経とうとしています。

振り返ってみると、2017年は私にとって非常に密で、小来川という新天地にて地域おこし協力隊という新しい仕事に挑戦する飛躍と激動の1年となりました。また、沢山の出会いに恵まれた1年もあります！

私が小来川を初めて訪れたのは2017年1月15日。

その日は地域おこし協力隊を目指す人のための現地見学会の日でした。前日、関東には爆弾低気圧が到来していたため小来川は一面、美しい銀世界。あたり一面時が止まった様な静けさの中「ピーヒヨロロロ…」と鳶の鳴き声が響いていてとても神秘的に感じたのを覚えています。

見学会では、地区をぐるっと回りながら小来川の問題点や課題等を説明していただきました。帰りの電車内では「小来川のために何をしようか」「自分に何ができるか」と思考をめぐらせ、ワクワクしながら帰ったのを鮮明に覚えています。

そして現在、その時に考えた地域おこしのプランと小来川を回りながら集めた情報を基に、来年度以降の活動に向けて色々と準備しています！引き続き頑張りますのでよろしくお願いします！！

2018年も宜しくお願ひいたします！

皆様からいただいた質問に答えます！



Q. 小来川に住んでみた感想は？？

買い物が若干不便なところはありますが、今のところは住みやすいです！あと、思ったより寒い（笑）！配布活動の中で皆さんに「冬はそこまで寒くないよ」というお言葉を沢山かけていただきましたが、栃木市生まれの私にとってはやっぱり寒いです（><；）！特に朝晩が冷え込みますね！寒くて布団から出られない毎日です（笑）。ストーブとファンヒーターの両使いで寒さを乗り切ろうと思います！

Q. 旦那さんは何してるの？いつもいないようだけど・・・

旦那さんは自宅でWEBや職業紹介の仕事をする傍ら、都内のベンチャー企業で人事コンサルタントを請け負っています。なので、週の半分は小来川で、もう半分は東京で仕事をしています。小来川の自宅と東京のビジネスホテルとの2拠点生活ですが、なんとか楽しくやっているみたいです！

協力隊通信
2017
秋冬号

